



**Observatorio**  
centroamericano  
de violencia laboral



## Monitoreo Centroamericano de Violencia Laboral

### Honduras – marzo 2025

Titular	Noticia	Fuente
<b>Crisis en la economía en Honduras tras falta de inversionistas extranjeros y desempleo</b>	<p>La crisis en la economía de Honduras aumenta a pasos agigantados, la falta de inversión extranjera ha puesto en declive zonas como Puerto Cortés, aunado al cierre de maquilas que dejará a miles de familias sin un empleo que sustente sus hogares, generando una crisis severa que no se prevé que se aminore en corto plazo. En primera instancia, uno de los factores que aquejan a los hondureños sigue siendo el costo elevado de la canasta básica, donde se ve reflejado un aumento constante en los alimentos que el pueblo hondureño consume a diario.</p> <p><a href="https://www.hondudiario.com/2025/03/02/crisis-en-la-economia-en-honduras-tras-cierre-de-empleos-y-falta-de-inversionistas/">https://www.hondudiario.com/2025/03/02/crisis-en-la-economia-en-honduras-tras-cierre-de-empleos-y-falta-de-inversionistas/</a></p>	<b>Hondudiario</b> <b>Domingo 2</b> <b>Marzo 2025</b>
<b>Registra Honduras inflación de 1,15 por ciento en febrero</b>	<p>La variación mensual del índice de precios al consumidor (IPC) estuvo principalmente influenciada por el aumento en colegiaturas, insumos escolares y productos básicos como frijol, café y combustibles.</p> <p>Con estos resultados, el IPC acumulado en los primeros dos meses de 2025 se situó en 1,76 por ciento, mientras que la inflación interanual (respecto a febrero de 2024) se ubicó en 4,75 por ciento, dentro del rango de tolerancia, según el instituto emisor.</p> <p><a href="https://www.prensa-latina.cu/2025/03/02/registra-honduras-inflacion-de-1-15-por-ciento-en-febrero/">https://www.prensa-latina.cu/2025/03/02/registra-honduras-inflacion-de-1-15-por-ciento-en-febrero/</a></p>	<b>Prensa Latina</b> <b>Domingo 2</b> <b>Marzo 2025</b>
<b>Captación de remesas asciende a \$1,597.6 millones hasta febrero del 2025</b>	<p>Hasta el 28 de febrero de 2025, Honduras recibió \$1,597.6 millones en remesas familiares, reflejando un crecimiento del 21.8% con respecto al mismo período del año anterior, informó el Banco Central de Honduras (BCH).</p> <p>De acuerdo con el informe, este flujo de dinero enviado por los hondureños en el extranjero sigue siendo un pilar fundamental para la economía del país. Además, contribuye significativamente a la estabilidad financiera y al incremento de las divisas.</p> <p><a href="https://tiempo.hn/captacion-de-remesas-asciende-hasta-febrero-2025/">https://tiempo.hn/captacion-de-remesas-asciende-hasta-febrero-2025/</a></p>	<b>Tiempo</b> <b>Miércoles 5</b> <b>Marzo 2025</b>
<b>Al ritmo actual, la igualdad de género en el empleo tardará casi dos siglos, alerta la OIT</b>	<p>La diferencia en las tasas de empleo entre mujeres y hombres se reduce a nivel global y actualmente es de 23,1 puntos, ya que un 46,4 % de las mujeres en edad de trabajar están empleadas frente a un 69,5 % de los hombres, pero al ritmo de avance actual se tardará casi dos siglos en lograr que esos porcentajes se igualen, alerta la Organización Internacional del Trabajo (OIT).</p> <p>En 1991, la brecha entre las dos tasas era de 27,1 puntos, por lo que sólo se ha conseguido estrecharla en cuatro puntos, señala un informe publicado por la OIT en vísperas del Día Internacional de la Mujer (8 de marzo) y conmemorando los 30 años de la Declaración de Pekín, con la que la ONU sentó una ambiciosa agenda para la igualdad.</p> <p><a href="https://www.latribuna.hn/2025/03/06/al-ritmo-actual-la-igualdad-de-genero-en-el-empleo-tardara-casi-dos-siglos-alerta-la-oit/">https://www.latribuna.hn/2025/03/06/al-ritmo-actual-la-igualdad-de-genero-en-el-empleo-tardara-casi-dos-siglos-alerta-la-oit/</a></p>	<b>La Tribuna</b> <b>Jueves 6</b> <b>Marzo 2025</b>

<p><b>Gobierno de Honduras reconoce la labor de las mujeres con el empoderamiento</b></p>	<p>En el marco del Día Internacional de la Mujer, la Secretaría de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional, en conjunto con la Asociación Hondureña de Mujeres Emprendedoras (AHME), y otras entidades gubernamentales, realizaron una jornada de emprendedurismo.</p> <p>En el encuentro mujeres emprendedoras presentaron sus productos para comercializarlos.</p> <p>El evento reunió a varias emprendedoras que presentaron diferentes productos para su venta, en las que resaltan cosméticos, joyería, café, licor y pan artesanal entre otros.</p> <p><a href="https://tnh.gob.hn/nacional/gobierno-de-honduras-reconoce-la-labor-de-las-mujeres-con-el-empoderamiento/">https://tnh.gob.hn/nacional/gobierno-de-honduras-reconoce-la-labor-de-las-mujeres-con-el-empoderamiento/</a></p>	<p><b>Canal 8</b> <b>Miércoles 12</b> <b>Marzo 2025</b></p>
<p><b>Registra Honduras crecimiento económico de 4,2 por ciento en enero</b></p>	<p>En un informe publicado este jueves, el emisor estatal destacó que esa variación acumulada del índice mensual de actividad económica (IMAE) está alineada con el parámetro de crecimiento económico establecido en la revisión del Programa Monetario 2024-2025.</p> <p>El IMAE es un indicador que mide los principales sectores de la actividad económica de un país y es utilizado para la toma de decisiones de inversión.</p> <p>Su tendencia positiva estuvo influenciada por la recuperación del sector agrícola, destacándose el aumento en la producción de café, granos básicos y productos de pesca y avicultura, subrayó el BCH.</p> <p><a href="https://www.prensa-latina.cu/2025/03/13/registra-honduras-crecimiento-economico-de-42-por-ciento-en-enero/">https://www.prensa-latina.cu/2025/03/13/registra-honduras-crecimiento-economico-de-42-por-ciento-en-enero/</a></p>	<p><b>Prensa Latina</b> <b>Jueves 13</b> <b>Marzo 2025</b></p>
<p><b>Remesas a Honduras crecen un 19,7% entre enero y febrero por la política migratoria de EE.UU</b></p>	<p>Honduras recibió 1.628,3 millones de dólares en remesas entre enero y febrero de 2025, lo que representa un aumento de 19,7 % respecto al mismo período de 2024, en medio de la incertidumbre causada por la política de deportación masiva de inmigrantes indocumentados del presidente de Estados Unidos, Donald Trump.</p> <p>De acuerdo con los datos oficiales, el 85,3 % de las remesas enviadas a Honduras provienen de Estados Unidos, donde viven más de un millón de hondureños, la mayoría de ellos de manera irregular.</p> <p><a href="https://revistasumma.com/remesas-a-honduras-crecen-un-197-entre-enero-y-febrero-por-la-politica-migratoria-de-ee-uu/">https://revistasumma.com/remesas-a-honduras-crecen-un-197-entre-enero-y-febrero-por-la-politica-migratoria-de-ee-uu/</a></p>	<p><b>Revista Suma</b> <b>Lunes 17</b> <b>Marzo 2025</b></p>
<p><b>Remesas a Honduras crecen un 19,7% entre enero y febrero por política migratoria de EEUU</b></p>	<p>Tegucigalpa, 17 mar (EFE).- Honduras recibió 1.628,3 millones de dólares en remesas entre enero y febrero de 2025, lo que representa un aumento de 19,7 % respecto al mismo período de 2024, en medio de la incertidumbre causada por la política de deportación masiva de inmigrantes indocumentados del presidente de Estados Unidos, Donald Trump.</p> <p>De acuerdo con los datos oficiales, el 85,3 % de las remesas enviadas a Honduras provienen de Estados Unidos, donde viven más de un millón de hondureños, la mayoría de ellos de manera irregular.</p> <p><a href="https://www.swissinfo.ch/spa/remesas-a-honduras-crecen-un-19%2C7-%25-entre-enero-y-febrero-por-pol%C3%ADtica-migratoria-de-eeuu/89023724">https://www.swissinfo.ch/spa/remesas-a-honduras-crecen-un-19%2C7-%25-entre-enero-y-febrero-por-pol%C3%ADtica-migratoria-de-eeuu/89023724</a></p>	<p><b>SWI</b> <b>Lunes 17</b> <b>Marzo 2025</b></p>
<p><b>Crece envío de remesas familiares a Honduras</b></p>	<p>De acuerdo con el emisor estatal, ese monto representa un incremento de 19,7 por ciento en comparación con el mismo periodo de 2024.</p> <p>Los ingresos por ese concepto recibidos en los primeros dos meses del actual ejercicio superaron los mil 360 millones de dólares contabilizados un año atrás, destacó el BCH.</p> <p><a href="https://www.prensa-latina.cu/2025/03/17/crecen-envios-de-remesas-familiares-a-honduras-2/">https://www.prensa-latina.cu/2025/03/17/crecen-envios-de-remesas-familiares-a-honduras-2/</a></p>	<p><b>Prensa Latina</b> <b>Lunes 17</b> <b>Marzo 2025</b></p>
<p><b>IHSS: Maestros jubilados ya no quieren cotizar y mantienen protestas en Tegucigalpa</b></p>	<p>Este día, maestros jubilados y pensionados de varios departamentos del país, protestaron en exigencia de dejar de cotizar al Instituto Hondureño de Seguridad Social (IHSS), en Tegucigalpa, capital de Honduras.</p> <p>Consideran que el IHSS es una institución en pleno declive y que, de cierta manera arbitraria, son afiliados a esta dependencia.</p>	<p><b>La Tribuna</b> <b>Martes 18</b> <b>Marzo 2025</b></p>

	<a href="https://www.latribuna.hn/2025/03/18/ihss-maestros-jubilados-ya-no-quieren-cotizar-y-mantienen-protestas-en-tegucigalpa/">https://www.latribuna.hn/2025/03/18/ihss-maestros-jubilados-ya-no-quieren-cotizar-y-mantienen-protestas-en-tegucigalpa/</a>	
<b>Cómo las Mujeres Emprendedoras hondureñas juegan un papel fundamental en la seguridad alimentaria del país</b>	<p>Suany Martínez, del municipio de Siguatepeque, departamento de Comayagüela centro de Honduras, es un ejemplo de perseverancia y visión empresarial. Tras varios intentos fallidos en distintos negocios, encontró en la venta de rosquillas de su tierra natal, Olancho, una oportunidad para salir adelante. Al inicio, su alcance era limitado, pero con esfuerzo y aprendizaje, comprendió la importancia de diversificar y acceder a mercados formales. Gracias a esta estrategia, pasó de vender 100 rosquillas al mes a distribuir 12,000 en la zona norte, centro y sur del país.</p> <p>Su éxito es el resultado de su determinación y del conocimiento adquirido a través de Nutriendo el Futuro, programa de Cargillen alianza con CARE que le permitió a Suany fortalecer su modelo de negocio y consolidarse como una emprendedora destacada, demostrando que el emprendimiento puede transformar vidas.</p> <p><a href="https://esenciainformativa.com/como-las-mujeres-emprendedoras-hondurenas-juegan-un-papel-fundamental-en-la-seguridad-alimentaria-del-pais/">https://esenciainformativa.com/como-las-mujeres-emprendedoras-hondurenas-juegan-un-papel-fundamental-en-la-seguridad-alimentaria-del-pais/</a></p>	<b>Escancia Informativa</b> <b>Miércoles 19</b> <b>Marzo 2025</b>
<b>Conadeh: En riesgo la seguridad alimentaria por aumento al precio de productos de la canasta básica</b>	<p>El Comisionado Nacional de los Derechos Humanos (CONADEH) advirtió hoy que el incremento al precio de los productos de la canasta básica pone en riesgo la seguridad alimentaria y el derecho a la alimentación, situación que afecta principalmente a las personas en condición de vulnerabilidad.</p> <p>Karol Cerrato, coordinadora de la Defensoría Especial al Obligado Tributario del CONADEH recordó, al Estado hondureño, su deber de velar por los derechos que tienen los consumidores, garantizando un precio justo y equitativo a los alimentos esenciales, bienes y servicios públicos.</p> <p><a href="https://www.latribuna.hn/2025/03/20/conadeh-en-riesgo-la-seguridad-alimentaria-por-aumento-al-precio-de-productos-de-la-canasta-basica/">https://www.latribuna.hn/2025/03/20/conadeh-en-riesgo-la-seguridad-alimentaria-por-aumento-al-precio-de-productos-de-la-canasta-basica/</a></p>	<b>La Tribuna</b> <b>Jueves 20</b> <b>Marzo 2025</b>
<b>Al menos 13 productos de la canasta básica presentan un aumento, según Adecabah</b>	<p>El presidente de la Asociación para la Defensa de la Canasta Básica de Honduras (Adecabah), Adalid Irías, anunció este viernes 21 de marzo del 2025, que un total de 13 productos de alto consumo han registrado un alza esta semana.</p> <p>“Es importante que las rebajas en los carburantes traen un relajamiento en la economía, en le tema de canasta básica, si hemos observado que hay una propensión al alza”, mencionó Arias.</p> <p><a href="https://www.hondudiario.com/2025/03/21/productos-de-la-canasta-basica-han-reportado-incremento-esta-semana-segun-adebah/">https://www.hondudiario.com/2025/03/21/productos-de-la-canasta-basica-han-reportado-incremento-esta-semana-segun-adebah/</a></p>	<b>Hondudiario</b> <b>Viernes 21</b> <b>Marzo 2025</b>
<b>\$28.5 millones en remesas familiares ingresan a Honduras cada 24 horas</b>	<p>Con ingresos promedio de 28.5 millones de dólares cada 24 horas, Honduras captó un monto histórico de 2,053.7 millones de dólares en remesas familiares, entre el 1 de enero al pasado 13 de marzo del 2025, provenientes en su mayoría de los Estados Unidos, de acuerdo con el Banco Central de Honduras (BCH).</p> <p>Los envíos de migrantes hondureños radicados en el exterior crecieron interanualmente, en ese periodo bajo análisis, en 341.7 millones de dólares (20%), respecto a los 1,712.0 millones percibidos por la economía nacional al 13 de marzo del 2024.</p> <p><a href="https://www.latribuna.hn/2025/03/24/28-5-millones-en-remesas-familiares-ingresan-a-honduras-cada-24-horas/">https://www.latribuna.hn/2025/03/24/28-5-millones-en-remesas-familiares-ingresan-a-honduras-cada-24-horas/</a></p>	<b>La Tribuna</b> <b>Lunes 24</b> <b>Marzo 2025</b>
<b>¿Quiénes serán beneficiados con la revalorización de pensiones que entrará en vigor n el IHSS?</b>	<p>El Instituto Hondureño de Seguridad Social (IHSS) ha anunciado la entrada en vigor de la revalorización de pensiones, que repercutirá en más de 50,000 personas en el territorio nacional.</p> <p>Esta medida busca mejorar el poder adquisitivo de los pensionados, compensando la pérdida de valor del dinero debido a la inflación.</p> <p><a href="https://tiempo.hn/quienes-seran-beneficiados-revalorizacion-pensiones-entrara-vigor-ihss/">https://tiempo.hn/quienes-seran-beneficiados-revalorizacion-pensiones-entrara-vigor-ihss/</a></p>	<b>Tiempo</b> <b>Viernes 28</b> <b>Marzo 2025</b>
<b>Llega a Honduras misión del FMI para</b>	<p>Según expertos, la nación centroamericana podría lograr un desembolso de 125 millones de dólares, si la misión técnica del FMI aprueba el nuevo examen, correspondiente al segundo semestre de 2024.</p>	<b>Prensa Latina</b> <b>Lunes 31</b> <b>Marzo 2025</b>

**revisión de metas  
económicas**

Hasta la fecha, el organismo internacional desembolsó 190 millones de los 315 millones autorizados en el marco del acuerdo 2023-2026, el cual contempla asistencia financiera total de 823 millones de dólares, distribuidos en seis tramos sujetos a la aprobación de las revisiones.

<https://www.prensa-latina.cu/2025/03/31/llega-a-honduras-mision-del-fmi-para-revision-de-metas-economicas/>